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Долгих 6 лет ушло на то, чтобы доказать необходимость преобразования 

КАТУ, - А.К. Куришбаев 
 

О том, как сегодня, благодаря Президенту Токаеву, решился важный 
для аграрной науки вопрос. 

Долгих 6 лет у нас ушло на то, чтобы доказать необходимость 
преобразования КАТУ им.С.Сейфуллина в современный исследовательский 
аграрный университет. 
    Казалось бы, очевидные вещи, чтобы на современном уровне развивать 
науку и готовить кадры, нужно перенимать лучший мировой опыт. Вместе с 
мировым лидером – университетом UC Davis (США) мы начали 
модернизировать учебные программы, организовывать технологические 
платформы для практических занятий, разработали детальную программу 
трансформации КАТУ в исследовательский университет. 
Оставалось согласовать с МСХ новую структуру, утвердить Правительством 
программу развития и начать по-новому работать, т.е. повторить путь, 
который прошли ныне ведущие в мире университеты. 

В каких только «высоких» кабинетах я не был за эти 6 лет, на каких 
только собраниях, заседаниях Правительства, Парламентских слушаниях не 
выступал, доказывая это. Становилось очень обидно за наши бесконечные 
совещания, где, главное, складно написать протокол, а не принять решение и 
довести его до дела. Неудобно было за некоторых наших руководителей, 
ставших заложниками своей же политики «достижения быстрых побед», для 
которых важно, что про него скажут сейчас, а не решение долгосрочных 
системных проблем отрасли. Помнится, как один министр сказал мне тогда: 
«Некогда заниматься вашей селекцией. Я должен показать результат за год, 
иначе снимут...» 

Вот такая у нас система... Надеюсь, изменения будут. По крайней мере, 
в нашем университете они, теперь, точно начнутся. 
 
  
 


